

私は、この鏡野町中学生海外体験事業に参加して、外国人たちとたくさん交流し、たくさん会話ができたことがすごくうれしかったです。日本とは違う文化や生活を体験することができて、とてもいい思い出になりました。

この体験で学んだことをこれから的生活に活かしていくたいと思います。

鏡野中学校 井上沙耶香さん



メイフラワー校の生徒に囲まれ
科学の授業



マリーナベイサンズを望み
貴重な水の学習

この五日間の体験でシンガポールの文化などに触れることが出来ました。他にも英語で話したりすることも出来ました。そういうことが出来たのは、ホストファミリーやメイフラワー校の方々が優しく接してくれたおかげでした。こんな体験が出来てシンガポールに行けて良かったなと思いました。

鏡野中学校 井上拓巳さん

私は、シンガポールに行って言葉はちょっとしかわからなくとも、伝えたい事はジェスチャーなどでもだいぶ伝わることがわかりました。けれども、どうしても伝わらない事もあります。その時、私はもっと英語が話せたら良いのになあと思いました。私は、これから、もっと英語を話せるようになりたいと思いました。

上齋原中学校 小椋夏樹さん

私は今回のホームステイがとても楽しみでした。とてもマーライオンが見たかったです。ホームステイ先の家族はとても優しくて、すぐにうちとけることができ、学校でも沢山友達ができる嬉しかったです。お世話になった色んな人のおかげで、とても楽しい経験ができました。

また行けたら今度こそマークライオンと写真をとる！

鏡野中学校 櫻井悠乃さん

新しいことにチャレンジしたと思つて参加した体験事業で、色々なことを学ぶことができました。ホストファミリーの人達との会話は最初とても恥ずかしく、なかなか思うように伝わりませんでした。でも、一生懸命伝えることで、会話ができるようになります。私は、とても楽しい体験ができて、ちょっとぴり自信がつきました。

鏡野中学校 水田里穂さん

私は、初めての海外でとても緊張してホームステイ先の人と最初は全然話せれませんでした。だけどだんだん緊張がとけていく少しづつだけど、会話が成り立つようになりました。

私は、シンガポールに行ってたくさんのこと学ぶことができてとても良い体験になりました。

鏡野中学校 森山 純さん



体育の授業で一風変わった
ソフトボール



英語で化学の授業